
 
１階交流スペース、こすもすユニットで

冷やし中華を食べました。１人で食べる

より皆で食べる方が美味しいですよね。 

夕食後、３人で食器洗いをしてくれまし

た。ありがとうございます。とっても助

かりました！またお願いします！ 

施設の裏まで散歩。帰りには駐車場前の

畑から枝豆を取ってきました。 

後で枝豆は美味しくいただきました。 

感動したよ。 
凄いね。 

美味しい。 

石狩鍋や焼き鳥等を食べて、バンド演奏を聴いてきました。 

地元の子供達がお神輿

を担いでユニットまで

来てくれました。 

宮崎芳子さんがお誕生日を迎えました。お昼にユニットで宮崎さんが好きな赤飯・そうめんを作って、 

おやつには「りんごが食べたいな。」と本人からのリクエストもありユニットでりんごケーキを作りお祝いしました。 


